

PTA授業参観

たくさんのお越しに感謝申し上げます!

7月5日(木)、夏休み前のPTA授業参観には、お忙しいところたくさんの保護者の皆さんにお越しいただき、誠にありがとうございました。

1・2年生は、「情報モラル教室」ということで、通信会社の専門家の方に来ていただき、スマートフォンなどの通信機器の正しい使い方や注意しなければならないことなどを分かりやすく説明いただきました。



3年生は、生和堂医院(刈和野)の伊藤晴通先生にお越しいただき「いのちと性 春期の性」という演題で性教育講座を行いました。何やかと敬遠しがちなテーマではありますが、3年生も真剣な表情にお医者さんも感心しておりました。



学年懇談会で保護者の皆様からいただいた貴重なご意見は、今後検討し、具体的な対応をしていきたいと思っております。



校内研究会が行われました

先生たちも分かりやすい指導法を勉強しています

7月11日(水)には、外部から指導主事や他校の先生をお迎えして、理科などの校内研究会が行われました。子どもたちもお客様に参観されての授業ということで、とても張り切っている様子が見られました。



今回ご指導いただいたことを、これからの指導法に生かしていきたいと思っております。

森林環境学習

今年も自然の大切さを学びます!

「森林環境学習」の一環として、6月22日(金)に「十六沢城址緑地公園を守る会」の田口会長さんと藤沢副会長さんにお越しいただき、十六沢城址や小沼神社の歴史などについて、1年生を対象に詳しくお話をいただきました。この豊成中学区に1000年以上も前の遺産が残っているという事実、1年生からは積極的に質問も出され、関心の高さがうかがえました。



なお、2年生による十六沢城址公園での体験活動は8月29日(水)に延期されました。

県南コンクール・全県総体・サッカー大会 観戦

心のこもった応援、ありがとうございました

PTA授業参観の後には、県南コンクールに出場する吹奏楽部、全県総体に出場する卓球部とバレーボール部、そしてサッカー大会に出場する神岡FCに所属する皆さんの激励会が行われました。

選手の方一人一人の決意表明はとてもしっかりと、自信に満ちあふれていました。このように全員から話をもらえるのも、人数が少ない豊成中だからこそできることだと思います。このような経験は、きっと精神的な力強さや「臨機応変な対応力」を身に付ける糧となると思います。皆さんの健闘を心より願っています。

また、吹奏楽部の皆さんは、南国「沖縄」を連想させるメロディがJazzのリズムに乗った楽しく、感動的な曲を演奏してくれました。

これまでの練習の成果がしっかりと感じられる演奏だったと思います。これからも「自分たちが楽しいと感じる」音楽を目指してください。



大仙市教育委員会訪問 お褒めの言葉をいただきました

7月6日(金)に大仙市の吉川教育長さん、中島教育委員さんをはじめ7名の市教育委員会の皆さんが訪問され、授業や学校の様子をご覧になりました。委員会の皆さんからは「子どもたちの表情がよい」「男女の仲がよい」「学校の掲示物などから、子どもたちが愛されているのがよく分かる」などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。

豊成中では、今後も市教育委員会のご支援をいただきながら、生徒のより良い成長のために努めて参りたいと思っております。

